

La Maison des Internes en Médecine Générale

La maison

Au départ une utopie...

...pour répondre à un besoin

La maison

- ◆ **Les ateliers UMAR des échanges**
- ◆ **Une proposition de mise à disposition de Me Bourrachot**
- ◆ **Un financement par le syndicat du Pays Roannais des travaux**
- ◆ **Une convention tripartite entre le Pays, le CHR et l'AMGR**
- ◆ **L'asso assure le rôle de “Mama” !**





La parole aux internes

Un contexte actuel...

...Bien sur !

S'arrêter là ?

Prochains RV

- ◆ Aux professionnels de santé du soin primaire du Roannais

*Pôle de santé : comment ? Qui ?
Pour prendre soin des soignants ?*

Intervention de la fédé régionale exceptionnelle !
Samedi 26 Janvier 2013 à 14h

- ◆ Pour tout le monde :
AG de l'asso Jeudi 7 février 2012 à 20h
- ◆ Toutes les précisions :
<http://associationmedecinegeneraleduroannais.overblog.com/>

Un grand Merci à...

- ◆ Me Bourrachot
- ◆ A tous les élus pour leur soutien
- ◆ L'équipe de direction du CHR
- ◆ L'équipe de technicien du CHR
- ◆ Aux personnes qui ont contribué à cette réussite
- ◆ A ma famille pour leur patience